

## Sport unites people

<b>мнение</b> Я думаю, что спорт объединяет людей.	<b>мнение</b> I think that sport connects people.
<b>1.утверждение</b> Прежде всего, когда человек занимается спортом, ему приходится общаться с другими людьми, и общение обычно объединяет.	<b>1.утверждение</b> <b>First of all</b> , when a person does sport he or she has to <u>communicate</u> with other people and communication usually unites.
<b>пример</b> Например, люди ходят в спортзал и занимаются с людьми, которым нравится физическая активность.	<b>пример</b> <b>For example</b> , people go to a gym and exercise with people who like physical activity.
После такого взаимодействия они становятся друзьями или, если они были друзьями, их дружба углубляется.	After such interaction they become friends or if they were friends, their friendship become deeper.
<b>2.утверждение</b> Во-вторых, как правило, увлечения объединяют людей.	<b>2.утверждение</b> <b>Secondly</b> , as a rule <u>hobbies</u> unite people.
<b>пример</b> Например, есть много клубов, которые собирают людей с одинаковыми интересами.	<b>пример</b> <b>For instance</b> , there are a lot of clubs that gather people with the same interests.
Они даже заявляют, что наша главная цель - объединить людей, а спорт не является исключением.	They even declare that our main purpose is to unite people and sport is not an exception.